



Alumnos de la FCA, premiados durante el Swift Change Makers Hackathon iOS LAB 2024

7 de mayo de 2024

Redacción Algo más

Dos equipos compuestos por alumnos de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) obtuvieron un reconocimiento en el Swift Change Makers Hackathon iOS LAB 2024, evento de alcance nacional que se llevó a cabo del 22 al 25 de abril en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), en Nuevo León.

Diez mujeres y seis hombres pertenecientes a las licenciaturas en Contaduría (2), Administración (4) e Informática (10) representaron a la FCA en la competencia, cuyas categorías eran Mejor Prototipo y Mejor Innovación.

El Hackathon es un evento organizado por la fundación Enactus México e impulsado por Apple CEI (Community Education Initiative), y reunió a más de 200 universitarios de nueve instituciones públicas y privadas de la nación. El objetivo es desarrollar proyectos tecnológicos y apps para contribuir al desarrollo sostenible social. Los jóvenes participantes son parte del programa Community Change Maker, que proporciona laboratorios para facilitar el aprendizaje de programación y desarrollo de aplicaciones en iOS.

Los equipos tuvieron diez minutos para explicar una solución propuesta a diversos retos planteados, y como su aplicación ayudaría a lograr un objetivo determinado. El jurado estaba conformado por académicos y empresarios.

Cinco empresas fueron las encargadas de establecer los retos en las mencionadas categorías. El premio para los equipos ganadores consistiría en un iPad última generación para cada uno de los alumnos integrantes de los equipos. Las firmas que participaron y establecieron los retos fueron FEMSA, Banorte, Banregio, BBVA y Coppel.

Los alumnos Carmen Lisset Granados Villareal (LA), María Fernanda Heredia Tostado (LA), Nancy Vanessa Magín Gómez (LI) y Milton Arturo Quiroz Hernández (LI), participaron con Banregio en el reto “Realizar una aplicación para concientizar a las personas acerca de su huella de carbono a través del cálculo de esta”.



En tanto que los estudiantes Amyris Monserrat Carmona Sánchez (LA), Uriel Castillo García (LI), Carlos Alfredo Pérez Espinosa (LI) y Raúl Teohua Salinas Banegas (LI) participaron con Coppel en el reto “Cómo poder identificar las mejores habilidades técnicas y blandas valoradas en jóvenes para vincularlos con una oportunidad laboral de condiciones justas”.

Ambos equipos de la FCA fueron reconocidos en la categoría Mejor Prototipo.



Cabe destacar la participación de otros dos equipos de la FCA, conformados por los alumnos Ana Gabriela Hernández Villa (LI), Fernanda Aurora Juárez Bermejo (LI), Montserrat Mares Sánchez (LI), Jessica Ximena Mejía Coria (LA) Dulce Kristal Cereno Ibarra (LC), Ana Paola Linares Guzmán (LI), Luis Daniel Pérez Melo (LC) y Martin Sebastian Ramos Espinoza (LI).